

Personel Polsek Sukanagara Laksanakan Gatur Lalin untuk Hindari Kemacetan dan Tingkatkan Keamanan Lalu Lintas

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Jun 10, 2024 - 09:40



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam upaya menghindari kemacetan dan meningkatkan keamanan lalu lintas, personel Polsek Sukanagara Polres Cianjur melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (Gatur Lalin) pada Senin, 10 Juni 2024. Kegiatan ini berlangsung di sejumlah titik rawan kemacetan dan kecelakaan di wilayah hukum Polsek Sukanagara. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukanagara, menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya preventif untuk

memastikan kelancaran arus lalu lintas dan menjaga keselamatan pengguna jalan. "Pengaturan lalu lintas ini penting untuk menghindari kemacetan serta meningkatkan keamanan dan kenyamanan pengguna jalan. Kami fokus pada titik-titik strategis yang sering mengalami kepadatan kendaraan," ujar Kapolsek Sukanagara. Personel Polsek Sukanagara diterjunkan di berbagai lokasi seperti perempatan jalan utama, area sekolah, pasar, dan pusat-pusat keramaian. Selain mengatur lalu lintas, mereka juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya mematuhi aturan lalu lintas dan menjaga keselamatan diri di jalan. "Kami menghimbau kepada seluruh pengendara untuk selalu mematuhi rambu-rambu lalu lintas, menggunakan helm bagi pengendara sepeda motor, dan mengenakan sabuk pengaman bagi pengendara mobil. Keselamatan di jalan adalah tanggung jawab kita bersama," tambah Kapolsek Sukanagara. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, mengapresiasi dedikasi dan kerja keras personel Polsek Sukanagara dalam menjalankan tugasnya. "Saya sangat mengapresiasi upaya dan dedikasi dari personel Polsek Sukanagara yang terus berupaya menjaga ketertiban dan keamanan di jalan raya. Kegiatan ini sangat penting untuk memastikan kenyamanan dan keselamatan para pengguna jalan," ungkapnya. Dengan adanya kegiatan Gatur Lalin secara rutin, diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya tertib berlalu lintas. Polsek Sukanagara berkomitmen untuk terus melakukan upaya-upaya proaktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di jalan raya. Melalui kegiatan ini, Polsek Sukanagara berharap dapat memberikan kontribusi nyata dalam menciptakan lingkungan lalu lintas yang lebih aman dan tertib. Kesadaran dan partisipasi aktif dari masyarakat sangat diharapkan untuk mendukung upaya kepolisian dalam mewujudkan lalu lintas yang tertib dan aman.